

Home > La Red Zoocial

Un perezoso en casa: la historia de un rescate ejemplar en el Valle del Cauca

El perezoso fue liberado sin heridas en su hábitat natural, destacando la importancia de no tener animales silvestres en el hogar.

Contenido creado con IA y María Hernández
25 de diciembre de 2024 - 02:58 p. m.

Compartir Guardar Comentar (0) Únete



Los animales silvestres no son mascotas y mantenerlos en los hogares es ilegal y perjudica su bienestar.
Foto: CVC

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

0:00 / 0:00

Inscríbete a nuestros newsletters

Conoce nuestra oferta de newsletters e infórmate de manera digital y personalizada desde tu correo electrónico.



La Red Zoocial
Cada 15 días
Nos obsesionan los animales. ¡Hablemos de ellos!

Inscríbete

Ingresar tu correo electrónico

Ejemplo: andrea.perez@elespectador.com

Al inscribirte, aceptas nuestros T y C y nuestra Política de privacidad.

Esta semana, **un perezoso fue rescatado de una vivienda en el casco urbano de Tuluá, Valle del Cauca**, gracias a la rápida acción de una familia que contactó a la [Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca \(CVC\)](#) y a la [Policía ambiental](#).

Vínculos relacionados

- [Tragedia en el Zoológico de Cali: animales mueren por los estruendos de la pólvora](#)
- [Expertos hacen nueva alerta por gatos bully XL: temen por más razas mutantes](#)
- [Cinco cosas que hacen felices a los gatos](#)

El perezoso fue liberado sin heridas en su hábitat natural, destacando la importancia de no tener animales silvestres en casa, especialmente durante las festividades navideñas.

El incidente ocurrió cuando una familia encontró al perezoso dentro de su hogar. Inmediatamente, contactaron a la CVC a través de la línea de atención #550, lo que permitió que profesionales especializados acudieran al lugar para manejar la situación de manera segura.

La colaboración entre la comunidad y la autoridad ambiental fue crucial para el bienestar del perezoso, que fue devuelto a su entorno sin sufrir daños. La CVC subrayó que los animales silvestres no deben ser considerados mascotas, ya que mantenerlos en los hogares es ilegal y perjudica su bienestar. "Es esencial actuar de manera responsable ante la presencia de fauna silvestre", señalaron desde la [entidad](#), destacando la importancia de contactar a las autoridades competentes en estos casos.

No tenga animales silvestres en casa

La tenencia de animales silvestres en el hogar es una práctica ilegal que pone en riesgo tanto a los animales como a las personas. Durante la temporada navideña, el riesgo de que estos animales sean capturados y mantenidos como mascotas aumenta.

Por esta razón, **las autoridades ambientales instan a la población a evitar esta práctica y a reportar cualquier caso de fauna silvestre en zonas urbanas para garantizar su protección y conservación.**

El rescate del perezoso en Tuluá es un recordatorio de la importancia de proteger la biodiversidad y de actuar de manera responsable ante la presencia de animales silvestres. La colaboración entre la comunidad y las autoridades es esencial para asegurar que estos animales puedan regresar a su hábitat natural en óptimas condiciones.



El rescate fue llevado a cabo por profesionales especializados de la CVC.
Foto: CVC

¿Qué implica que este contenido sea creado con inteligencia artificial?

Este contenido fue realizado por un **periodista humano** con asistencia de la herramienta de generación de contenido con inteligencia artificial de **El Espectador**, la cual utiliza como motor el modelo GPT 4o de la empresa OpenAI, y una configuración personalizada para brindar la mejor experiencia informativa.

Los periodistas de **El Espectador** curan las fuentes con las que trabaja esta herramienta para asegurar la mayor rigurosidad y confianza en la información, y el contenido **es sometido a una posterior revisión** y edición humana.

Por Contenido creado con IA

Este contenido fue realizado por un periodista humano con asistencia de la herramienta de generación de contenido con inteligencia artificial de El Espectador, la cual utiliza como motor el modelo GPT 4o de la empresa OpenAI, y una configuración personalizada para brindar la mejor experiencia informativa.

Por María Hernández

Periodista y comunicadora social de la Universidad Autónoma de Bucaramanga. Defensora de los animales y las causas sociales. X @Mariangel0117 cmahernandez@elespectador.com

Temas recomendados:

IAEE Perezoso Rescate de animales Animales Rescate en Navidad Navidad

Sin comentarios aún. [Suscríbete e inicia la conversación](#)

Servicios

Documentos
EL ESPECTADOR

Otras Marcas: Descuentos Contenidos Programas Cursos Suscripciones Idiomas

65% de descuento + 10% adicional

10% de descuento en Wish

10% de descuento

15% de descuento

5% de descuento

